



## Mitreißender Gospelgesang

Ein glücklicher Tag für alle Gospelfans im Wolfhager Land, und der Klassiker „Oh happy Day“ durfte beim Konzert des Gospelchores der Friedenskirche Letmathe dann auch nicht fehlen. 80 Mitglieder der ansonsten 120-köpfigen Gruppe

waren in der Kirche Sankt Maria zu Gast, wo sie ihre musikalische Reise bewusst in Afrika begannen. „Hier ist der Gospel entstanden“, sagt Chorleiter Hubert Schmalor (rechts), dessen Freude an der Musik direkt auf die Chormitglieder überzu-

gehen schien. Mit ihrem vierstimmigen Gesang begeisterten die Sänger, begleitet durch Manfred Sablewski am Piano, wobei vor allem bekannte Traditionals wie „Good News“ oder „Glory Halleluja“ überzogen. (zhf)

Foto: Hoffmann